



EditorialEditorialEditorialEditorialEditorialEditorialEditorialEditorialEditorial

UNIR TODAS LAS FUERZAS ANTIFRANQUISTAS DE SABADELL, EN TORNO A UNA ALTERNATIVA DEMOCRATICA LOCAL, ES HOY LA FUNDAMENTAL TAREA REVULUCIONARIA.

Las luchas obreras del año que ha terminado han sido las más importantes de las habidas en Sabadell, durante el régimen fascista, ello es indudable. En ellas se ha apreciado la importancia de la unidad, para su realización, y la experiencia nos enseña que sus virtudes y fallos han estado condicionados por la cantidad y calidad del trabajo de explicación política que las ha precedido, todo lo cual y a pesar de los defectos he incompleciones, junto a la falta de experiencia en el terreno de la aplicación de la democracia obrera y de ciertas vacilaciones y reservas, por parte de dirigentes obreros, ha supuesto un importante cambio cualitativo que se refleja en el desarrollo e influencia de CC.OO.entre todos los obreros y las masas populares.

Cierto que ese empuje impetuoso de las luchas obreras, ha condicionado la puesta al orden del día de las contradicciones irreconciliables que tiene nuestra sociedad, ha puesto de manifiesto la reiterada incapacidad del régimen para dar solución - aunque sólo sea- a los problemas de primer orden que tiene planteado el mundo obrero.

Ante las conquistas económicas de los trabajadores, la respuesta del régimen de la gran oligarquía financiera ha sido el aumento del coste de la vida, la cual lleva a reducir el poder adquisitivo de los salarios y por consecuencia a agravar -aún más- la precaria situación económica de los trabajadores.

=====  
"Un pueblo que oprime a otro pueblo no puede ser un pueblo libre"  
Lamentamos los sucesos de Yugoslavia. El papel del P.C. es el de ponerse a la cabeza de las masas. Defender los derechos de los trabajadores y de las masas populares, de convencer a los distintos pueblos de que se compone la Federación, con su política de democracia socialista, basada en el marxismo y en el leninismo.  
=====

Junto a toda esta problemática, encontramos el paro forzoso en incremento y no sólo de trabajadores manuales, sino de intelectuales, técnicos y profesionales, lo cual ha creado una tensión de protestas y luchas que abarca hoy ya a la gran mayoría de las capas sociales y que ha motivado el recrudecimiento de la represión, como única solución viable, lo cual da aluz a la verdad de la debilidad del régimen.

Si bien, la urgencia para resolver los problemas planteados se hace inminente y a todas luces necesario, hay que decir que hasta el momento hay serias dificultades subjetivas para la realización o concreción del Pacto para la Libertad a nivel local, ya que las vacilaciones e indiferencia en esta situación concreta, por parte de cierto sector de oposición más o menos radicalizado, lleva implícito el dar lugar a que el contra-pacto fascista prospere y con ello se incrementen las dificultades que existen para dar una salida democrática.

La primera sesión de la Asamblea de Catalunya, ha significado un gran paso adelante en la lucha del pueblo por la democracia. Este hecho de tan gran trascendencia política demuestra a la población de Sabadell que es posible y urgente el coincidir, ya hoy, en torno a un programa democrático capaz de unir a toda la oposición contra el franquismo, uniendo a los cinco puntos aprobados en la Asamblea, nuestras reivindicaciones ciudadanas.

El P.S.U.C. consideramos que la fundamental tarea política del momento es derrocar a la dictadura como paso previo para el establecimiento de la democracia más amplia, la cual permita al pueblo elegir mediante sufragio universal la forma de gobierno que quiera darse. No obstante nos pronunciamos por la República, y sin que nadie se llame a engaños, por la transformación socialista de la sociedad, como paso obligado para la emancipación del pueblo y la construcción del comunismo.

(viene P. primera)

DECLARACION DEL C.E. DEL P.C.E.

La amplia discusión habida en C.E. sobre el informe de nuestra delegación ha puesto de relieve la importancia que tiene ese viaje para que nuestro Partido pueda conocer directamente la experiencia de la construcción del socialismo en China. El C.E. ha encargado a las camaradas que han integrado nuestra delegación que preparen una amplia información sobre su viaje y sobre sus conversaciones con los camaradas chinos, para darla a conocer a todo el Partido y a las masas.

Con el restablecimiento de nuestras relaciones con el PCCH. el C.E. ha cumplido un mandato que había recibido del Comité Central que, en su sesión plenaria de septiembre 1970, se había pronunciado en pro de dicho restablecimiento.

"Al obrar así -decía el Comité Central- estamos persuadidos de que servimos la causa de la revolución española, los intereses de la revolución mundial y del movimiento obrero y comunista internacional, contribuyendo a su unidad."

Ese sentido ha tenido el viaje de nuestra delegación a China. Tal es el sentido de los esfuerzos incesantes de nuestro Partido en favor de una nueva unidad del movimiento comunista.

Diciembre, 1971  
Comité Ejecutivo del P.C.E.

\*\*\*\*\*

Consiguieron entre otras cosas el 100% en caso de enfermedad, 42 horas de trabajo semanal, el 10% de aumento salarial.

Los obreros de TALLERES BALART, el día 10 se concentran ante las oficinas, por faltarle en el semanal parte de la prima. El día 13 van al paro, que duró media hora, hasta que la dirección les promete pagar la misma prima y el abono del descuento. La dirección coaccionó, con llamar a la guardia civil. Pero la dirección accedió ante la petición unida de los 80 trabajadores de que se compone la plantilla más o menos.

El día 13 también fue al paro por el sistema de primas Textil Estruch.

CASSA, el día 10, paró 2 horas en apoyo al convenio de Aguas de Barcelona por: 3.000 ptas de aumento al mes; 75% de ayuda a los que cumplen el servicio mili-

(sigue en P.- 5-)

ES NECESARIO DISCUTIR ABIERTAMENTE Y CON UN GRAN ESCLERECIMIENTO DE PARA QUE ES LA CREDENCIAL DE ENLACE. CUAL LA POSTURA DIGNA COMO OBRERO AL MISMO TIEMPO, EN ESE APROVECHAMIENTO DEL SINDICATO VERTICAL, PARA LAS ASAMBLEAS, ACCIONES DE TODO TIPO, HUELGAS, PAROS, etc.

¡SALUDAMOS LAS LUCHAS PARCIALES HABIDAS ULTIMAMENTE Y SOBRE TODO LA PARTICIPACION DE LOS TRABAJADORES DEL RAMO DEL AGUA Y TEXTIL, EN LA HUELGA COORDINADA !

LA LUCHA CONTINUA, TOMA NUEVAS FORMAS, POR LAS CONDICIONES QUE EXISTEN DE ORGANIZACION EN MUCHOS CASOS.

La clase obrera de Sabadell, sigue dando muestras de su gran capacidad de lucha y pone de manifiesto al mismo tiempo la necesidad de aprovechar todo tipo de formas para movilizarse cuando en ciertos casos no existe la organización. No hay que dudar que en el camino de la lucha se van teniendo en cuenta, con las experiencias, cualquier situación que sirva de motor organizativo para la lucha de los trabajadores por sus reivindicaciones económicas, sociales y políticas y así ir creando la organización de clase, potenciando las CC.OO..

La movilización de las últimas, o más recientes acciones, por el momento, llevadas cabo por los trabajadores a distintos niveles. Con acciones de protesta y huelgas, paros, bajos rendimientos etc., con el aprovechamiento en cada caso concreto de las condiciones que tienen en ese momento, legales y extralegales. Están preñadas de una rica experiencia para en lo sucesivo poder dar el paso necesario y atar bien los cabos de la acción que se haya de llevar a la práctica.

Creemos de utilidad dar algunos elementos de estas luchas. Empresas que han parado y como mas o menos se han desarrollado y llevado las mismas.

Los trabajadores de ASEA/CES, paran una hora el día 13, diciembre, por la plataforma reivindicativa de: 100% en caso de enfermedad, accidente o jubilación; 40 horas de trabajo semanal; aumento del 20% en los salarios, por la carestía de vida.

El día 21 paran 4 horas, el 23 bajo rendimiento. Fueron celebradas asambleas por los trabajadores, donde se discutieron los distintos problemas. En las acciones participaron las dos factorías con un total de 600 obreros.

PUN TUALIZANDO CON UN SOLDADO

Nuestro Partido en el transcurso de su historia sabe mucho de la significación que tiene el internacionalismo proletario. Ante la sublevación fascista en 1936, el pueblo unido en torno al gobierno del Frente Popular cogió las armas para aplastar a la bestia fascista sublevados, escribiendo con sangre las páginas más nobles y heroicas de la historia de nuestro pueblo por la libertad y la independencia de la patria.

La sublevación fascista, condenada por la mayoría del pueblo, pronto habría sido aplastada de no haber intervenido en nuestros asuntos internos los fascistas de Italia y los nazis de Alemania, convirtiendo nuestro suelo en el ensalmo de la segunda guerra mundial y todo ello ante las narices de los gobiernos europeos llamados como el de Francia socialistas y con León Blun a la cabeza.

Ante el "Pacto de no intervención" que los imperialistas de Europa y America con sumaron, se dejaba las manos libres a la intervención de los fascistas de Europa a favor de Franco, y se negaba la ayuda a la República Española, de la URSS único país socialista entonces, lo cual nos privaba de recibir la ayuda militar que el gobierno soviético desinteresadamente nos enviaba dejando retenidos aviones, tanques y demás armas modernas en la frontera de Irún, que jamás nos llegaron y obligando a la evacuación del territorio nacional de las gloriosas Brigadas Internacionales, que tan alta dejaron en nuestro país, con su derroche de sacrificio, la Bandera del Internacionalismo proletario.

Hoy, 32 años después de la derrota de España y del triunfo de la oligarquía financiera-terrateniente y las ordas fascistas y pistoleros a sueldo encuadrados en F.E. nuestro suelo se haya minado por las bases atómicas del imperialismo yanqui; nuestra integridad nacional en manos de los cerebros demoniacos del Pentágono y según están las cosas en el mundo, nuestra integridad física en un gran peligro.

Las grandes derrotas que el imperialismo yanqui está sufriendo en todo el sudeste asiático, unido a las derrotas diplomáticas y a la incapacidad del dolar como moneda patrón, pueden muy bien llevar a que el imperialismo yanqui se resista a

perder su hegemonía en el mundo y a prever como única salida para no perder sus intereses egoistas, el llevar a la humanidad a una guerra, que en las condiciones de hoy sería destructiva y en primer lugar para España por la existencia de las bases atómicas de agresión contra los países socialistas.

Se hace inminente exigir el desmantelamiento de dichas bases, para atar las manos agresoras del imperialismo. Sólo de esta manera alejaremos el peligro de destrucción que pesa sobre nuestro pueblo y contribuiremos decisivamente al triunfo de la paz, la libertad y el socialismo.

El ejército está siendo engañado miserablemente por los fascistas de camisa blanca, el papel que tiene que jugar de defender nuestras fronteras quiere ser tergiversado, solo falta esperar, ante tal estado de cosas, que los soldados sean obligados a intervenir en la solución de los problemas laborales, a disolver las manifestaciones etc., ya que el régimen y su aparato burocrático y represivo han demostrado ser incapaces. El ejército no debe prestarse a ese sucio juego, y si se presenta el caso debe decir ¡no!, pues de lo contrario defendería en vez de la Patria a un grupo de ladrones e indeseables que lo único que los ata al poder, no es ni más ni menos, que el defender unos intereses egoistas de grupo a expensas, del expolio, de todo el pueblo.

EL CARBON POLACO.....

El P.C. de Polonia nuevamente falta a sus deberes internacionalistas, con la clase obrera de España, permitiendo al gobierno el envío de carbón, por las conveniencias comerciales que tienen con el gobierno de aquí. La clase obrera de España lucha por liberarse del yugo fascista y espera al mismo tiempo tener la comprensión de los países liberados, con la ayuda en todos los terrenos, del peligro que supone para el mundo y la humanidad de las dictaduras fascistas a los pueblos. Los intereses comerciales y sus ganancias tienen muy poco valor ante la valerosa huelga minera asturiana llevada últimamente. Creemos que en esos momentos es el P.C. Polaco y los trabajadores quienes han de frenar los pedidos y así unirse en la lucha contra el fascismo.

(viene de P.-3-)

LAS LUCHAS OBRERAS, HACIA EL CAMINO DE LA HUELGA GENERAL.

tar; el 100% en caso de enfermedad accidente o jubilación; 40 horas de trabajo semanal; estudios gratuitos para trabajadores e hijos; 30 días de vacaciones; el 100% salario real por las horas extras. El día 13, se concentraron en el "sindicato". Son unos 40 trabajadores.

El TEXTIL y el Ramo del AGUA, el día 20 van a la huelga contra la nueva Omani-nanza Laboral y por un convenio que de satisfacción a las verdaderas aspiraciones de los trabajadores. Participaron en la misma unos 2.300 trabajadores.

En Castelló, Soler y Terrella, Salvos, duró el paro 3 horas. En Casanovas y Casablanca 2 horas. En Grau 12 horas, donde la policía recogió los carnets a los enlaces y amenazó para que comenzaran a trabajar. En Lanitex el paro fue de 10 horas, y en Estruch 22 horas.

Las distintas acciones a varios niveles, enumeradas y llevadas a cabo por la clase obrera de Sabadell, nos muestra ya una cadena irrompible en la marcha ascendente del movimiento obrero en la localidad, que va potenciando la conciencia de clase y al mismo tiempo sensibilizando a otros sectores que en esta marcha se irán incorporando a la lucha por la libertad.

Entrando en la problemática de la huelga textil y del ramo del agua del día 20 aprovechando la plataforma del "Sindicato", nos encontramos con algunos problemas por la forma en que se desarrolló la misma.

Ciertos cargos sindicales manifestaron hasta donde están dispuestos a llegar si la represión les aprieta. Pero esto no quiere decir que la represión podrá con la combatividad obrera. Las condiciones que estos cargos con la ayuda de destacados dirigentes habían creado para la huelga dentro de los condicionamientos, eran favorables a una mayor victoria de la clase obrera de estas ramas. La huelga se hubiera ampliado quizás a toda la ciudad donde se podían haber celebrado asambleas para la discusión de las reivindicaciones del ramo por parte de los trabajadores y en su día defenderlas con más combatividad.

Estos cargos sindicales, que fueron manejados por el Secretario y Delegado, Comarcales, Romeu y Castro, pistoleros de la falange al servicio del capital, no tuvieron en cuenta que es la clase obrera la que juzgará sus traiciones.

Estos cargos sindicales, que por hoy no

creemos necesario dar sus nombres, tienen seguidores enlaces sindicales que se comprometieron en la responsabilidad de la huelga también. No tenemos nada contra ellos, todo lo contrario pues creemos que esa es la línea de representar los intereses de la clase obrera, la lucha la organización de los trabajadores en las empresas presentando la batalla a los explotadores de su clase. Lo que no consideramos justo es el que después de esta huelga no se les haga una crítica constructiva a estos cargos, que no han estado honrradamente jugando el papel que les correspondía y que ellos mismos habían escogido. La policía y el sindicato vertical al servicio de los patronos una vez más, han querido romper la unidad de los trabajadores, esta vez aprovechando la actitud vacilante de estos ciertos cargos.

Ante esta situación hay que aprovechar a un más y con mayor audacia la credencial.

La credencial es para utilizarla en beneficio de la causa de la clase obrera, utilizando los medios legales de que se disponen para ir creando otros. Romper y destruir la legalidad que la dictadura a travez de las luchas ha tonido que ceder y así conquistar la verdadera legalidad, el SINDICATO DE LA CLASE OBRERA, la DEMOCRACIA.

IR HACIA LA CREACION DEL SINDICATO DE CLASE.

Ir hacia la creación del sindicato obrero, no es como un conocido cargo sindical ha dicho, "crear el sindicato en el monte". Ni como los llamados marxistas-leninistas que se dicen los seguidores de Mao, los únicos poseedores de la verdad, no aprovechan para nada el Sindicato Vertical, (que es el que la burguesía desearía), para crear el SINDICATO OBRERO REVOLUCIONARIO, como si con la palabra revolucionaria la clase obrera ya se organizara. Esta consigna en nuestro país sin más al ternativa de organización, coincide con la de crearlo en el monte.

La verdadera perspectiva de clase es: la preparación de una articulación organizativa del movimiento obrero independiente para romper la C.N.S. desde dentro y desde fuera. Penetrar en el propio terreno del enemigo para batirse en defensa de los intereses de clase de los trabajadores y preparar desde dentro la destrucción de la estructura sindical fascista.